



Martes, 16 de septiembre de 2008

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

diariodesevilla.es

CULTURA

● BUSCAR EN DIARIO DE SEVILLA

○ BUSCAR EN Ask



- PORTADA
- SEVILLA
- PROVINCIA
- DEPORTES
- CULTURA
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- OPINIÓN
- TV
- RDA
- TECNOLOGÍA
- SERVICIOS

RSS

Diario de Sevilla Cultura El efecto de las sustancias químicas en la salud humana

El efecto de las sustancias químicas en la salud humana

La relación de los productos contaminantes del medio ambiente con diversas enfermedades como el cáncer o el párkinson, tema central de debate en la UNIA

VIRGINIA PRIMO / SEVILLA | ACTUALIZADO 16.09.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos

El efecto en la salud humana de las distintas sustancias químicas presentes en el medio ambiente es el tema central del curso *La monitorización de la exposición humana a contaminantes ambientales en España. Una asignatura pendiente*, que durante esta semana dirige el profesor Nicolás Olea Serrano, doctor en Medicina y coordinador de Investigación del Hospital Universitario San Cecilio de Granada.



Nicolás Olea debatió ayer junto a Joan Grimalt, ingeniero químico, Miquel Porta, director de la Unidad de Epidemiología Clínica y Molecular del Cáncer del Instituto Municipal de Investigaciones Médicas, y Antonia Calafat, doctora en Ciencias Químicas, la incidencia de los contaminantes químicos presentes en el medio ambiente y su relación con enfermedades como malformaciones, disfunciones hormonales y neurológicas, cáncer o párkinson.

Los expertos señalaron que existen tres tipos de productos. En primer lugar, el grupo de los compuestos orgánicos persistentes, grupo del cual el producto que más preocupa en estos momentos es el DDT, por su gran persistencia en el tiempo. Tras este grupo se encuentran los metales pesados, con el plomo como principal exponente. Finalmente, se investiga el grupo de los compuestos no persistentes, fácilmente eliminables (plastificantes...) pero también con incidencia sobre la población.

En cuanto al tema que más preocupa a la sociedad, la exposición a productos químicos a través de los alimentos, Joan Grimalt señaló que la principal fuente de aportación de estas cosas es el pescado. "Ahora mismo el pescado es una de las vías donde existe una mayor exposición, porque en el mar hay presencia de estos compuestos persistentes".

Finalmente, los investigadores incidieron en la importancia de la conciencia social a la hora de que se tomen las medidas oportunas: "Si la sociedad sospecha de la asociación entre carga ambiental y enfermedad, se pueden poner en marcha políticas de prevención", señaló el doctor Olea.

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

<p>Cuenta AZUL 6,10 % TAE de iBaneito Total disponibilidad de tu dinero sin plazos, gastos, ni comisiones y con rentabilidad mes a mes. ¡Ha...</p>	<p>uno-e ¿Un depósito al 16%? Contráte ahora el Depósito 16 de uno-e, un depósito a 9 meses que le permite obtener un 16%...</p>	<p>Hágase cliente Openbank Contráte ahora su cuenta online y consiga un depósito al 11% TAE.</p>	<p>Inversion Toda la información sobre Bolsa Forex, Inmobiliarias y Finanzas!</p>
---	---	---	---

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido

Tu compra de alimentación en Carrefour también en internet

Carrefouronline
www.carrefour.es

Ver más >

XV BIENAL DE FLAMENCO DE SEVILLA
10 sep - 11 oct

XV BIENAL DE FLAMENCO
Guía del festival con toda la información, programación, actividades y artistas

ENCUESTA

¿Piensa acudir a algún espectáculo de la Bienal de Flamenco?

- Han contestado 466 personas
- A todos los que pueda
 - Sólo a alguno concreto
 - Me gustaría, pero no puedo
 - No tengo intención de acudir a ninguno

Ver más

Ver resultados

PROGRAMACIÓN
VENTA DE ENTRADAS
CENTRAL DE RESERVA DE ALOJAMIENTO



Llévete un **Scenic.com** **4.400€** de descuento